



Elizabeth Salinas Valle: Del mundo privado al servicio público



miento económico ni oportunidades para los jóvenes; adultos mayores que no tienen apoyo para una vejez digna, aún hay localidades sin acceso al agua potable, alcantarillado y electricidad, una comuna fuertemente azotada por la sequía, entre otras cosas, que me llevaron a dejar mi trabajo en la empresa privada y comprometerme como candidata a alcaldesa y servidora pública, para proponer un programa que esté enfocado principalmente en mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos de Combarbalá».

■ ALTA CAPACIDAD DE GESTIÓN

Con amplia experiencia en gestión y diplomada en liderazgo de equipos de alto

desempeño, vinculación con las comunidades y responsabilidad social, es gestora de inclusión y está terminando una diplomatura en administración municipal. Se declara una persona muy comprometida con las funciones que desarrolla, «soy una profesional de terreno 24/7 y de alta capacidad de gestión, de trabajo bajo presión y manejo de situaciones de crisis, por lo cual creo que poseo todas las capacidades para poder liderar un proyecto tan importante como es ser la nueva alcaldesa de Combarbalá».

«Como profesional me ha tocado relacionarme y trabajar con todos los medios de comunicación regionales y con las distintas autoridades, por lo cual mantengo muy buena relación con todos ellos,

que son un nexo muy relevante a la hora de gestionar apoyos y proyectos, y también para dar visibilidad a la comuna en beneficio de toda nuestra gente», agregó.

Finalmente, agradeció a todos quienes la han estado apoyando en este proceso e hizo un llamado a confiar en su opción, «estoy reclutando a profesionales de alto desempeño para la gestión de las principales direcciones municipales, por eso espero que todos mis vecinos combarbalinos crean en mis capacidades profesionales y como persona, soy muy trabajadora, comprometida y excelente en gestión y trabajo en equipo, por lo cual espero contar con el apoyo necesario como candidata independiente, para trabajar por la comuna.

Mejorar la calidad de vida de los combarbalinos, lograr que la comuna brille más que nunca y trabajar con un equipo de excelencia, es la base de su propuesta.

Pueden conocer más de mis propuestas en redes sociales, como Elizabeth Salinas en Facebook, elizabethsalinas56alcaldesa en Instagram y esalinas56alcaldesa en Tiktok».

La periodista, oriunda de la pequeña localidad de Paclas, en la comuna de Combarbalá, es una profesional que ha trabajado los últimos 17 años de su carrera en el ámbito privado, en empresas de servicios básicos en Atacama y Coquimbo, en cargos de jefatura relacionados con comunicaciones corporativas, vinculación con las comunidades y relacionamiento con autoridades para la gestión de agua potable, es totalmente independiente y señala su intención de trabajar para la

gente y no para los partidos políticos.

La decisión de postularse como candidata a alcaldesa, fue impulsada al ver las desmejoradas condiciones de vida de los habitantes de la comuna, «toda mi familia es del sector rural de Combarbalá y en general en la comuna aún estamos viviendo en el pasado, es un municipio que no se ha modernizado, que tiene una pésima atención en salud, no es inclusivo, con graves problemas en educación y seguridad, no hay creci-